



Bildungsministerium

Bildungsministerin und Kirchenvertreter stellen Handreichung für den Religionsunterricht an staatlichen Schulen in Sachsen-Anhalt vor

Bildungsministerin Eva Feußner hat heute gemeinsam mit Vertretern der Kirchen – Herrn Bischof Dr. Feige, Herrn Oberkirchenrat Kopischke und Herrn Oberkirchenrat Steinhäuser – die „Handreichung für die Organisation und Durchführung des konfessionellen Religionsunterrichts an staatlichen Schulen in Sachsen-Anhalt“ vorgestellt.

Die Handreichung dient der Information von Schulleitungen und Lehrkräften, indem sie Antworten auf die häufigsten potentiellen Fragen im Zusammenhang mit dem Religionsunterricht bietet.

Bildungsministerin Eva Feußner: „Religionsunterricht ist das einzige Fach mit Verfassungsrang, in Sachsen-Anhalt sogar zweifach, nämlich in Grundgesetz und Landesverfassung. Auch in schulorganisatorischer Hinsicht ist Religionsunterricht kein Fach wie jedes andere, wie exemplarisch der dankenswerte Einsatz zahlreicher kirchlicher Gestellungslehrkräfte zeigt. Insofern ist es durchaus angemessen, einmal die wichtigsten schulorganisatorischen Fragen gebündelt zu beantworten und unseren Schulen damit Leitlinien an die Hand zu geben.“

Die Handreichung wird den Schulen im Anschluss an die Veröffentlichung übermittelt und kann unter folgendem Link abgerufen werden:

https://redaktion.sachsen-anhalt.de/fileadmin/Bibliothek/Landesjournal/Bildung_und_Wissenschaft/Publikationen/handreichung_religionsunterricht.pdf

Bildrechte: Ministerium für Bildung Sachsen-Anhalt



Impressum:

Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle

Turmschanzenstr. 32
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777
Fax: (0391) 567-3695

mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de